

ABSTRAK

Peningkatan Kemampuan Berbahasa Anak Melalui Bercerita, (Papan Flanel) di Taman Kanak-Kanak Aisyiyah Kawai Kabupaten Tanah Datar

Oleh: Irdawati

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena masih rendahnya kemampuan berbahasa anak di kelompok B TK Aisyiyah Kawai Kabupaten Tanah Datar. Berdasarkan fenomena ini maka tujuan dari penulisan ini adalah untuk meningkatkan kemampuan berbahasa anak dengan metode bercerita dengan menggunakan papan flanel dan untuk memotivasi anak dalam mengembangkan kemampuan berbahasanya. Melalui kegiatan bercerita dengan menggunakan papan flanel, anak diharapkan mampu mengembangkan kemampuan berbahasanya dan mengeluarkan ide yang kreatif yang dapat memperkaya kosa kata anak.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Class Room Action Research*) yang bertujuan untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas pembelajaran yang dilakukan oleh guru. Penelitian tindakan kelas ini akan dilaksanakan di TK Aisyiyah Kawai Kabupaten Tanah Datar. Sebagai subjek penelitian adalah kelompok B tahun ajaran 2011/2012 dengan jumlah anak sebanyak 14 orang. Teknik pengumpulan data melalui observasi teknik analisis data menggunakan persentase.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa 1) gambaran peningkatan kemampuan berbahasa anak dalam bercerita dengan menggunakan papan flanel menunjukkan bahwa kemampuan anak meningkat dalam bercerita, hasil persentase lebih rendah sebelum menggunakan papan flanel dibandingkan dengan menggunakan papan flanel, pada siklus satu dilaksanakan tiga kali pertemuan selalu meningkat dan pada siklus kedua semakin meningkat hanya beberapa orang anak yang mempunyai kemampuan berbahasa yang kurang, 2) kemampuan anak dalam bercerita dari siklus I dan siklus II meningkat melalui kegiatan bercerita menggunakan media papan flanel dan gambar lepas, 3) meningkatnya kemampuan anak dalam berbahasa berdasarkan hasil penelitian terlihat bahwa kemampuan anak dalam bercerita dari siklus I dan siklus II selalu meningkat dari pertemuan pertama sampai pertemuan keenam. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kemampuan berbahasa anak meningkat dengan metode bercerita dengan papan flanel di TK Aisyiyah Kawai Kabupaten Tanah Datar.